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平成27年度 佐賀市議会報告会 アンケート集計結果
有効回答数は266人（男性170人、女性50人、無回答46人）
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27６勧 興 公 民 館13：00５月９日㈯

370合 計

参加者数担当班会 場開始時間開 催 日

５月18日㈪

37１赤 松 公 民 館14：00

21１西与賀公民館10：30
５月17日㈰

45６蓮 池 公 民 館20：00５月16日㈯

182
東与賀農村環境
改善センター

19：00

14５
春日北コミュニ
ティセンター

18：30

29８嘉 瀬 公 民 館19：30

フォレスタふじ18：30６月20日㈯

107三 瀬 公 民 館19：30６月19日㈮

222産業振興会館19：00５月30日㈯

193
久保田農村環境
改善センター

393

久保泉公民館13：30

５月23日㈯

27８南川副公民館

15７循 誘 公 民 館
19：30５月22日㈮

13４若 楠 公 民 館17：00

21５開 成 公 民 館14：00

13４１班 ◎白倉和子、高栁茂樹、重田音彦、福井章司

２班 ◎松永幹哉、宮﨑 健、川原田裕明、嘉村弘和、山下伸二

３班 ◎永渕史孝、江頭弘美、松永憲明、久米勝博、実松尊信

４班 ◎中山重俊、村岡 卓、川崎直幸、山口弘展

５班 ◎江原新子、平原嘉德、中野茂康、武藤恭博

６班 ◎松尾和男、山本義昭、堤 正之、野中宣明

７班 ◎野中康弘、川副龍之介、山田誠一郎、西岡義広

８班 ◎山下明子、重松 徹、千綿正明、池田正弘

班 編 成

（◎は各班の代表者）

■ ①10代
■ ②20代
■ ③30代
■ ④40代
■ ⑤50代
■ ⑥60代
■ ⑦70代
■ ⑧80代以上
■ ⑨無回答

年齢は?

①41％
③
19％ ②

16％

⑥7％ ⑦2％

④
11％

⑤4％
■ ①はじめて
■ ②２回目
■ ③３回目
■ ④４回目
■ ⑤５回目
■ ⑥６回目
■ ⑦無回答

報告会参加は何回目？

①36％

⑤
13％

⑥7％

②41％

④0％

③3％

■ ①良かった
■ ②どちらかと
　 言えば良かった
■ ③どちらかと
　 言えば悪かった
■ ④悪かった
■ ⑤どちらとも
　 言えない
■ ⑥無回答

報告会の感想は?

⑥41％

⑦22％ ⑤18％

④8％

②0％

⑧5％

⑨2％ ①0％ ③4％

■ ①議会傍聴
■ ②議会だより
■ ③ケーブルテレビ
■ ④インターネット
■ ⑤その他
■ ⑥無回答

議会情報はどこから？

②72％

①4％

③7％

④
11％

⑤3％
⑥3％

※アンケート集計結果の詳細はホームページをご覧

ください。
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金立特別支援学校の職場見学金立特別支援学校の職場見学
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この冊子は１部あたり10.10円で制作しています。
（ただし人件費など間接経費は含まれていません｡）

再生紙を

使用しています。
この印刷物は大豆油インキ
を使用しています。

７月９日㈭進路を考えるための学習の一環として、

職場見学がありました。

議場や映像をコントロールするためのモニター室

を見学し、市議会の仕組みや役割、議場内の設備の

説明を行いました。

また、市議会議員、市長や市役所の職員、速記者

など、様々な職種の人がそれぞれに役割を果たして

いることを紹介しました。

最後に、金立特別支援学校OBの職員から激励

がありました。お互い、ちょっと恥ずかしそう

でしたが、議会や市政について、少し身近に感

じてくれたのではないでしょうか。

本会議をぶんぶ

んテレビで生放送

しています（開会

中10時から最長17

時まで）。また、

本会議の動画配信

や議事録検索、市

議会議員名簿など

を議会ホームページで掲載しています。

http://sagashi-gikai.gijiroku.com/の

「議会中継」をご覧ください。

本会議のテレビ放映・動画配信

佐賀市議会HP▶

皆さんの　　をお寄せください !!声
　より分かりやすく・見やすい議会だより
を作成するために、皆さんの感想や要望な
ど自由なご意見をお寄せください。ご意見
は郵送、FAX又はMailでお願いします。

【送付先】〒840-8501佐賀市栄町1-1
　　　　  佐賀市議会事務局
　　　　  FAX（0952）25-5407
　　　　  Mail：gikai@sity.saga.lg.jp

声


